

## **Mathetiger 4 – Was ich schon alles kann!**

Durch die Arbeit mit dem Mathetiger 4 als Schulbuch können sich die Lehrer/innen sicher sein, ein in der Konzeption und Planung auf die Bildungsstandards für den Mathematikunterricht ausgerichtetes Lehrwerk zu verwenden. Es geht hier in erster Linie um den Erwerb von Kompetenzen und eine Fokussierung des Unterrichts im Sinne eines kompetenzorientierten Wissenserwerbs der Schüler/innen.

Den beiden Autorinnen der österreichischen Bearbeitung liegt dieser Aspekt besonders am Herzen, zumal beide aktiv tätig sind im Bereich der Implementierung von Bildungsstandards Mathematik in der Volksschule.

Das Begleitheft „Was ich schon alles kann“ zum Mathetiger bietet den Schülernnen und Schülern zusätzlich die Möglichkeit, ihre Lernfortschritte selbst zu überprüfen und zu reflektieren.

Diese Seiten orientieren sich zur Gänze an den Allgemeinen und Inhaltlichen Kompetenzen der Bildungsstandards für den Mathematikunterricht an Volksschulen.



**Das kann ich schon super!**



**Das kann ich gut!**



**Da bin ich mir noch unsicher!**



**Das muss ich noch üben!**